



QUESTION ECRITE

Une route de Coeuve du XIXe siècle

La Cité des princes évêques se trouve bien mal desservie dans sa partie nord-est.

Le réjouissant développement des activités dans ce secteur, notamment autour des Vergers d'Ajoie contraste avec le gabarit d'une route cantonale d'avant 1900.

Absence de trottoirs, gabarit insuffisant pour les cyclistes, éclairage sur de vieux poteaux FMB, croisement dangereux avec le Périph piétonnier...La liste est longue.

D'où la question : quelles sont les intentions de l'exécutif à ce sujet ?

Pour le Groupe PLR : Gérard Brunner